

Neuer Geschäftsführer bei ambigence

Artikel vom 4. November 2020

Beratungen

Norbert Poppenborg übernimmt die Rolle des Geschäftsführers, nachdem Oliver Schael überraschend seinen Rücktritt erklärte.



Der neue Geschäftsführer Norbert Poppenborg (Bild: ambigence).

Die Firma ambigence ist bekannt für die Schaffung neuer Freiräume für Möbel und Wohnräume durch den Einsatz nicht sichtbarer, integrierter Technik. »Wir sehen uns als Wegbereiter für die erfolgreiche Umsetzung der Produktinnovationen unserer Kunden in der Möbelindustrie. Unser Ziel ist es, unsere Kunden von der Idee über die Entwicklung bis hin zur Vermarktung zu begleiten, mit unserem branchenspezifischen Knowhow zu unterstützen und sie mit ihren zukünftigen Kunden zusammenzubringen. Über unser Partnernetzwerk mit inzwischen mehr als 30 Unternehmen beziehen wir hierfür alle notwendigen Prozesse von Beginn an ein«, erklärt der neue Geschäftsführer das Geschäftsmodell, das insbesondere für Unternehmen außerhalb der Branche interessant sein will, die einen Türöffner in die Welt der Möbel suchen. »Es ist uns wichtig unsere Vision, Design und Technik im Möbel zu verschmelzen, weiterzuleben«, betont Poppenborg, der weiterhin die Bereiche Marketing und Business Development mitverantworten wird.

Hersteller aus dieser Kategorie

Pilz GmbH & Co. KG

Felix-Wankel-Str. 2

D-73760 Ostfildern

0711 3409-0

info@pilz.de

www.pilz.com

[Firmenprofil ansehen](#)
